## Falta a la SEP presupuesto (Reforma 20/08/12)

Falta a la SEP presupuesto (Reforma 20/08/12) Niega subsecretario que los PPS florezcan sin reasignar prioridad a estudios superiores Por Nallely Ortigoza Cd. de México México (20 agosto 2012).- Pese a que el esquema de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) para la construcción y operación de universidades en el País es ideal, la Secretaría de Educación Pública (SEP) no tiene suficientes recursos en infraestructura para desarrollarlos, reconoció Rodolfo Tuirán, subsecretario de Educación Superior de la institución. En entrevista, el funcionario señaló que cada año, la subsecretaría recibe en promedio 5 mil millones de pesos para infraestructura, con lo que no podría desarrollar tantas universidades a través del esquema PPS como lo hace con el sistema tradicional, mediante el cual, los planteles se edifican gradualmente. "Es ideal que llegues como Secretaría de Educación Pública y te entreguen llave en mano una instalación de 16 edificios. 43 mil metros cuadrados construidos, con instalaciones deportivas y tú sólo te haces cargo de tu tarea sustantiva". "No creo que (este sistema) florezca, va a depender de más recursos y que se le asigne prioridad a la educación superior", dijo Tuirán. En 6 años, el Gobierno federal ha construido 140 universidades nuevas con alrededor de 45 mil millones de pesos, sin embargo, con esos mismos recursos no habría podido desarrollar el mismo número de planteles a través de alianzas con privados, pues resultan más costosas, explicó. Hasta ahora, el Gobierno sólo ha construido una universidad en San Luis Potosí a través de un PPS, en este contrato, el privado se encargó de edificar el plantel y lo operará durante 20 años, tiempo durante el cual la SEP paga una contraprestación y sólo se dedica a impartir las clases. La Universidad Politécnica de San Luis Potosí costó mil 978 millones de pesos y anualmente la SEP paga alrededor de 107 millones de pesos como contraprestación. "Desde el punto de vista de la disponibilidad de recursos en el sector tienen un costo elevado; con 107 millones de pesos construimos entre 3 y 4 edificios, obviamente es otra calidad, pero con el rezago que hay lo que buscamos es avanzar más rápido", comentó el funcionario. Adicionalmente, para aplicar este tipo de esquemas para construir escuelas, es necesario modificar cómo se distribuye la inversión entre la federación y el estado, detalló. La semana pasada, REFORMA publicó que la SEP había dejado de operar este esquema para la construcción de universidades. Tuirán aseguró que nunca hubo un proyecto concreto para desarrollar varias universidades bajo el modelo de PPS y que empezarán a evaluar el desempeño de la que ya existe para determinar si se replicará. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo